桂川東小学校 文部科学大臣表彰受賞

歯の健康から体の健康へ! 桂川東小学校 文部科学大臣表彰を受賞



★★ 川東小学校が、文部科学大臣表彰を受賞し表敬訪問をおこないました。この表彰は、学校保健の普及と向上において、その活動内容が特に優れていると認められた団体に送られるものです。東小学校は、「いつまでも健康な歯・口を保つための自己管理能力の育成」というテーマの下、給食時間にはカミカミタイム、給食後には、ぶくぶくうがいや歯みがきの取り組みを続け今回の受賞となりました。桂川東小学校金田校長は「今後も少人数学級の特性を活かした、子どもたちの健康管理への取り組みを続けていきたい」と話しました。







人権の花運動 桂川小学校

思いやりを乗せた風船を青空に! 人権の花運動 風船飛ばし!



十二川小3年生による「人権の花」活動が行われました。人権の花運動とは、人 十二権の花である「ひまわり」の栽培を通して、命の大切さや、思いやりの心を 育てようという目的で、人権擁護委員の方が中心となって行われています。子ど もたちは、5月から自分たちの手で育てた「ひまわり」から採取した種を環境に配 慮した風船に取りつけて、命をつなぐため、秋晴れの大空に飛ばしました。

10 / 25 🗊

人権の花種飛ばしの後に 手紙が届きました!

鳥栖市から

カレンダーもあと1枚を残すだけになりましたね。ひまわりのタネ届きました。 ありがとうございました。大事に育てます。 来年花が咲くのを楽しみにしています。 寒さに負けないで頑張ってくださいね。

筑後市から(要約)

家の庭に赤い風船が木の枝に引っかかっていました。すぐに枝からとってみると遠く離れた桂川町の小学校と書かれているので夢を見ているかと思ったほどです。

メッセージと赤い風船ありがとう。 来年の3月に植えますね。

花が咲いたら絵をかいて送りますね。来年の4年生の夏まで待っててください。

他数件ほど桂川小学校に電話がありひまわりのタネが届きました。との連絡があったそうです。(大分県日田市・熊本県菊池市など)